

## **SAN ADRIÁN / Nueve vecinas inician un club de lectura en San Adrián**

El grupo de lectura adrianés se reúne todos los martes y jueves, a partir de las 18 horas, en una de las dependencias de la biblioteca pública de San Adrián. En cada una de las sesiones, de aproximadamente una hora y media de duración, las participantes discuten los diferentes temas que surgen tras una lectura común acordada con anterioridad.

Pese a que, en un principio, el grupo solo lo integran mujeres, Aurora Pérez, coordinadora cultural de San Adrián, puntualizó que está abierto a cualquier vecino que quiera participar. Aunque los temas tienen un seguimiento, pueden incorporarse en un momento determinado sin ningún problema.

### **Temas diferentes**

La encargada de dirigir las reuniones es Juli Urra Montés, profesora de Lengua y Literatura en el IES de Marcilla. Urra, que prefirió hablar de encuentros literarios, aseguró que el único requisito necesario para participar en la actividad era ser aficionado a la lectura. Estamos abiertos a cualquier tema que se proponga, como la muerte o la autoayuda, siempre que lo podamos tratar a través de alguna lectura, indicó. Además de la puesta en común de ideas, el grupo estudiará también el autor elegido. Como punto de partida, el grupo ha elegido el de la mujer a través de la literatura. La lectura escogida ha sido la Casa de Bernarda Alba, de Federico García Lorca, porque, según dijo Urra, plantea aspectos muy universales relacionados con la mujer.

Conscientes de la proximidad de las vacaciones escolares, el grupo se ha propuesto que las primeras reuniones sean, sobre todo, una toma de contacto y de propuestas. Después de Lorca, pretendemos leer otros clásicos como Madame Bovary, de Gustave Flaubert, y Casa de Muñecas, de Ibsen.